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Liebe Mitglieder, liebe Siedlerfamilien, 
 
 
am Mittwoch, 09.10.2024, 19:00 Uhr findet im Saal des Kulturhauses Waldhof, Speckweg 18, 68305 
Mannheim eine öffentliche Sitzung des Bezirksbeirats Waldhof statt. Die Tagesordnung sieht u.a. 
eine Präsentation zum Parkkonzept (Straßenrandparken) vor. 
 
Wie Ihnen/Euch möglicherweise aufgefallen ist, wurden auch in unserem Einzugsbereich die 
zukünftigen Parkmarkierungen mit Baustellenfarbe angesprüht. Auskunftsgemäß erfolgte diese 
Planung vor Ort auf Grund der Mindestmaße (wie z.B. Mindestgehwegbreite, Mindestfahrbahnbreite, 
Freilassen des 5m-Bereichs an Kreuzungen, Beachten von Einfahrten und Hydranten). Auch spielt 
der Schutz von Grünflächen und Baumschutzmaßnahmen eine Rolle – auch diese Stellen können 
nicht mehr so einfach als Parkfläche genutzt werden. 
 
Bislang wurde ungeordnetes Gehwegparken in Mannheim und somit auch in unserem Wohngebiet 
toleriert, auch wenn es die Straßenverkehrsordnung grundsätzlich verbietet. Die Oberste 
Verkehrsbehörde (Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg) hat die Städte in BW angewiesen, 
diese Duldungspraxis aufzugeben. 
 
Wir müssen uns bewusst machen, dass es hier um die Belange und damit auch um 
unterschiedlichen Interessen aller betroffenen Akteuren geht – und darin liegt einiger Zündstoff. 
Und mal ganz offen ausgesprochen… mancher Zeitgenosse zeigt sich von seiner egoistischen Seite. 
Es kann nicht sein, dass Kinder, Fußgängerinnen und Fußgänger mit und ohne Kinderwagen, 
Mobilitätseingeschränkte mit Rollstuhl oder Rollator, wegen auf Gehwegen parkender Fahrzeuge, auf 

die Straße ausweichen müssen!      

 

Der Handlungsspielraum der Stadtverwaltung ist sehr begrenzt, eine zufriedenstellende Lösung wird 
es nicht geben. Aber wo immer es geht, sollten wir Bürgerinnen und Bürger „mitgenommen“ werden! 
 
Unsere Siedlergemeinschaft wird „am Ball bleiben“ und an der anstehenden öffentlichen 
Bezirksbeiratssitzung teilnehmen. Teilen Sie uns gerne Ihre Meinung und Erfahrungen  
 zum Thema „Straßenrandparken“ mit: : neueichwald1@verband-wohneigentum.de 
 
 
Herzliche Grüße im Namen des gesamten Vorstandsteams  
 
Ulrich Gärtner, 1.Vorsitzender           Marta Getta, 2.Vorsitzende       
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